

学ぶ巣

これからまなぶ一すを利用しようと考えている方に、活動の様子や学びをサポートするこども支援員、学習ボランティアさんの声をお届けします。◎まなぶ一すの利用は無料です。

- ★登録者数(両教室の合計) (3月31日現在)
 - 小学生 22名
 - 中学生 中1:15名 中2:23名 中3:22名
 - 高校世代 23名
 - 計:105名
- ★教室ごとの学習支援利用者数(定員各50名)
 - 区役所前教室:47名 / 西台教室:45名
 - 計:92名
- ★学習ボランティア参加のべ人数
 - 大学生:11名 社会人:11名
 - 計:22名
- ★3月の利用実績
 - 子どもの利用のべ人数:261名
 - (学習支援:209名 / 居場所支援:52名)



ハヤシライス&ハンバーグ



今月は卒業生のリクエストに応じて、区役所前教室でハヤシライス&ポテトサラダ、西台教室ではハンバーグ&ミネストローネを作りました。参加者は、区役所前教室5名、西台教室10名。今月で最後の食育参加になる子もいて、友達との別れを惜しみながらも最後の食育を楽しんでいました。ハンバーグ作りでは、子どもたちのアイデアで余ったタネをピーマンの肉詰めにして、食材を使い切りました。デザートに作ったプリンも、冷やす時間が短く、うまく固まりましたが、味はとても美味しかったです♪食育が再開して約1年、子どもたちの料理の腕前もかなり上達し、学習面以外での成長をたくさん見ることができました。これからもみんなの成長を見るのが楽しみです♪

卒業おめでとう!!

今年の受験生は区役所前教室9名、西台教室13名でした。無事全員進学先が決まり、春から高校生です!3月のまなぶ一すでは、卒業生たちが中学校生活の思い出振り返り、卒業を寂しがっている子や高校生活を心待ちにしている子など様々な気持ちで過ごしていました。進学を機にまなぶ一すを卒業します子どもも多いですが、引き続きまなぶ一すの先生たちはみなさんを応援しています。またいつでも遊びに来てくださいね!

大島先生からみんなへ
子どもたちは、まなぶ一すから帰る頃には、みんな笑顔になっていました。まなぶ一すは子ども達の安心の居場所であると感じました。素敵な職場だったので、私もやりがいを持って、働くことができました。長い間、大変お世話になりました!

岡留先生からみんなへ
ボランティアとアルバイトとして2年程まなぶ一すの支援員として携わらせていただきました。みなさんが勉強を頑張っている姿を見たり、直接お話をさせてもらうことで、私も頑張ろうと思えるような元気をいただきました。私と関わってくださった皆様、今まで本当にありがとうございました。

~卒業生からのメッセージ~

忘れっぽくて聞いていないこともあったけど、教えるのが難しい僕でもわかるように教えてくれて高校に受かることができました。

小学6年生からまなぶ一すにいて4年間お世話になりました。ここで勉強したことを高校で生かせるように頑張ります。本当にありがとうございました。

まなぶ一すのおかげで勉強が楽しくなって、たくさん先生の先生方にも出会えて嬉しかったです。

まなぶ一すのおかげで数学が好きになったり、友達がたくさんできました!ありがとうございました!

まなぶ一すに通い始めてからいろいろな事に挑戦し成長することが出来ました。無事、高校に入学することが出来ました。ありがとうございました。

5年間ありがとうございました。勉強をしたり、高校への手続きをしてくれたりいろいろな方にお世話になりました。食育では、友達作りもできました。高校でも頑張りたいです。

半年間ありがとうございました。先生たちのおかげで行きたい高校に行くことができました!高校生になっても行きたいです。

5年間ありがとうございました。行くのがめんどくさくて行かないこともあったけどここに来た時間はとても楽しかったです。

短い間だったけど、普段の授業で分からないところなどを教えて下さりありがとうございました。勉強だけでなくそれぞれの先生とたくさん話してできて楽しかったです。

受験勉強に付き合ってくれてありがとうございました!!高校生になってよろしくお願います。まなぶ一すに来てよかったです。

